

		Página			Página		Página
El Universal	0	10	Diario Monitor	0	La Prensa	0	
Reforma	0		Crónica	0	Diario de México	0	
Milenio	0		El Financiero	0	Rumbo de México	0	
La Jornada	0		El Economista	0	La Razón	0	
Excélsior	0		Uno más Uno	0	Impacto	0	
El Sol de México	0		Ovaciones	0	Gráfico	0	

EN CORTO

OPERATIVO PAISANO

Atendieron a 298 connacionales

Tras 24 días, concluyó el Operativo Paisano de Semana Santa con 13 quejas y tres peticiones de ayuda —que no se precisaron—, y se atendió a 298 connacionales en Los Ángeles y Houston, Estados Unidos, informó la Secretaría de Gobernación. En un comunicado, también indicó que la Coordinación Nacional del Programa Paisano recibió mil 582 llamadas y que contó con observadores (sociedad y funcionarios) que informaron a connacionales sus derechos y obligaciones en su visita al país. (Redacción)

		Página			Página		Página
El Universal	0	23	Diario Monitor	0	La Prensa	0	
Reforma	0		Crónica	0	Diario de México	0	
Milenio	0		El Financiero	0	Rumbo de México	0	
La Jornada	0		El Economista	0	La Razón	0	
Excélsior	0		Uno más Uno	0	Impacto	0	
El Sol de México	0		Ovaciones	0	Gráfico	0	

Ex braceros de Juárez exigen sus ahorros

Luis Carlos Cano Corresponsal

CIUDAD JUÁREZ, Chih.—Para exigir que les paguen sus ahorros cuando trabajaron en Estados Unidos, ex braceros que viven en esta región apoyados por sus familiares protestaron en el monumento a Benito Juárez, en la zona centro de esta frontera.

Los manifestantes aseguraron que los funcionarios de la Secretaría de Gobernación han discriminado a muchos, ya que las mesas de registro fueron colocadas en meses pasados en la ciudad de Chihuahua, a 385 kilómetros de esta frontera.

Indicaron estar cansados de engaños, abandono, miseria e indiferencia de autoridades, por eso enviaron a los presidentes de México, Felipe Calderón, y de Estados Unidos, Barak Obama, una carta para que sepan cómo los engañan autoridades mexicanas.

A nombre de los ex trabajadores, Manuel Robles Flores, defensor de los derechos humanos, dijo que estas personas tienen derecho a que les regresen su dinero por haber laborado en los campos hace décadas y han cumplido todo lo que les han pedido.

		Página			Página		Página
El Universal	Ø	23	Diario Monitor	O	La Prensa	O	
Reforma	O		Crónica	O	Diario de México	O	
Milenio	O		El Financiero	O	Rumbo de México	O	
La Jornada	O		El Economista	O	La Razón	O	
Excélsior	O		Uno más Uno	O	Impacto	O	
El Sol de México	O		Ovaciones	O	Gráfico	O	

Sospechan muerte de migrantes en Hidalgo

Dinorath Mota Corresponsal

PACHUCA, Hgo. — Cuantiosos daños materiales dejó el descarrilamiento de un tren con 45 vagones y cuatro plataformas cargados de zapatos, electrodomésticos y vehículos.

El accidente ocurrió en Escandón, municipio de Chapantongo Hidalgo, y a bordo del ferrocarril presuntamente viajaban cinco indocumentados centroamericanos de quienes se desconoce su paradero.

De acuerdo con Elena Sánchez, auxiliar administrativa de la policía local de Nopala, el accidente ocurrió alrededor de la una de la mañana.

Las máquinas afectadas con el choque fueron las 3629 y 3179, y presuntamente el accidente se originó en una pendiente, que ocasionó que la carga se bajara hacia la locomotora, por lo que el maquinista Jerónimo Ramírez, el garrotero Julio César Hernández y el conductor Juan Manuel Mendoza, buscaron frenar el impacto y sobrevino el descarrilamiento.

Tras el accidente, policías locales acudieron al lugar para montar un operativo y evitar el pillaje; sin embargo, se informó que el sitio del percance está alejado de las comunidades, lo que ayudó para evitar el robo de la mercancía.

		Página			Página		Página
El Universal	0		Diario Monitor	0		La Prensa	0
Reforma	0	2	Crónica	0		Diario de México	0
Milenio	0		El Financiero	0		Rumbo de México	0
La Jornada	0		El Economista	0		La Razón	0
Excélsior	0		Uno más Uno	0		Impacto	0
El Sol de México	0		Ovaciones	0		Gráfico	0

¿SABÍAS QUE...?

(!) El Instituto Nacional de Migración aseguró que, durante el Operativo de Semana Santa 2009, atendió a 300 mil paisanos y sólo recibió 13 quejas.

	Página		Página		Página
El Universal	O	Diario Monitor	O	La Prensa	O
Reforma	O	Crónica	O	Diario de México	O
Milenio	O	El Financiero	O	Rumbo de México	O
La Jornada	O	El Economista	O	La Razón	O
Excélsior	O	Uno más Uno	O	Impacto	O
El Sol de México	O		O	Gráfico	O

YO LECTOR

DE LA EMBAJADA DE CANADÁ

A petición de la embajada canadiense en México, publicamos esta carta con respecto a la nota Ven injusticias de Canadá con jornaleros, firmada por Notimex, la cual fue publicada el lunes 20 del presente en nuestra sección Nacional.

Señor director:

En referencia a la nota titulada "A merced de abusos en Canadá, jornaleros mexicanos" (sic), sentimos informarle que contiene información incorrecta, por lo que nos permitimos presentarle algunos datos sobre el Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales (PTAT):

- Todos los trabajadores del PTAT están protegidos por las mismas normas salariales y laborales que los trabajadores canadienses. Cuentan con un seguro médico, un salario justo y las mismas condiciones que tiene un ciudadano canadiense en el mismo tipo de trabajo.
- Antes de que un empleador obtenga un permiso para recibir trabajadores extranjeros, el Ministerio de Salud en Canadá se encarga de revisar que el alojamiento cumpla con los estándares especificados, y la misma instancia realiza inspecciones anuales para que cumplan dichas normas.
- Antes de ir a Canadá, se le informa a los trabajadores de sus derechos y obligaciones. Cada trabajador recibe, junto con su permiso de trabajo, un folleto detallando las instancias en Canadá a las que puede acudir en caso de tener algún problema, ya sea a su consulado y/o a la autoridad provincial.
- Los consulados hacen visitas regulares a las granjas para asegurarse de que las condiciones de los trabajadores sean adecuadas y justas.
- Existen contratos colectivos de trabajo donde se especifica que el trabajador con cierta antigüedad tiene el derecho de ser recontratado.
- Los trabajadores jubilados tienen derecho a una pensión.
- 88% de los trabajadores regresa año con año.

Las instituciones canadienses y las mexicanas trabajan en conjunto desde hace más de 30 años con el fin de que el programa funcione de manera justa, tanto para los trabajadores como para quienes los contratan. Canadá se enorgullece de ser reconocido como un país que protege los derechos humanos de sus habitantes y que defiende

dichos derechos insistentemente en los foros internacionales.

Por lo anterior, respetuosamente le solicito que publique nuestra réplica lo más pronto posible.

Atentamente

PHILIPPE DE VARENNES

CONSEJERO GERENTE DEL PROGRAMA DE INMIGRACIÓN

		Página			Página		Página
El Universal	O		Diario Monitor	O		La Prensa	O
Reforma	O		Crónica	O		Diario de México	O
Milenio	O		El Financiero	O		Rumbo de México	O
La Jornada	O		El Economista	O		La Razón	O
Excélsior	O		Uno más Uno	O		Impacto	O 10
El Sol de México	O		Ovaciones	O		Gráfico	O

EL DATO

MIGRANTES Banorte comenzó a ofrecer esta semana a migrantes mexicanos que trabajan en Estados Unidos o Canadá un seguro de vida para proteger a sus familias en caso de que fallezcan al norte de la frontera, el cual tendrá un costo de 660 pesos.